El Programa que se Desarrollara el Dom. 17

DESATTOGATA EL DOMA 17

Grande es el capititu de es la matteria par. Inacerno mondo. La cega foi marju presente del mondo del puplo cretitator de fondidad de Apude Sucina de Empresante. Y ast toma la forma del presente fizicar y la mentra de mondo del puplo cretitator de fondidad de Apude Sucina de Empresante. Y ast toma la forma del presente fizicar y la figura para en el para en montar para de mondo del puplo cretitator de fondidad de Apude Sucina de Empresante. Y ast toma la forma de montar para de montar pa

- "La Serenata de Schubert" Melopea, recitada por el Sc.

Campero C., colaborando señoritas de varios lugares del

- 11. Presentación del Guitarrista Mexicano y Baritono. St. Aiberto García, qui n cantará unas de sus más escogi-
- 12.- Presentación de la G an Orquesta "T PICA CONFEDE-RADA" de Santa Bá bara, que dirige el joven Florencio Rosas, la que tocará las siguientes piezas: "El Zopi lon.", "Enlace de Defiroc" y "Zacatecas".
- 13. El notable Tenor Sr Luis Ramirez, acompañado al piano
- -"Ojos Tapatios", por la Srita Hortencia Castro, acompa ñada al pjano.
- 15. "Hay, Hay", Dúo, cantado por el Tenor Ramírez y señorita Castro, acompañados al piano.

16.--"100 Regimiento" Marcha. Por el Maestro Candelario

17.- "La Golondrina", ejecutada por la Banda de Fillmore.

Santa Paula, Calif 17 de Abril de 1927.

Fué un éxito la Fiesta de la Típica en Guadalupe, Calif.

La Orquesta Típica, que representa el activo y laborioso St S. Muñoz de Santa Bárbara, obtuvo un brillante éxito, Voz de la Colonia" y aseguradejando sentado un precedente mos a los que estén en nuestro de simpatla, que se le merecen. festival, que llevarán una im-La misma orquesta, será la que presión que durará para siemtocará en la Velada de "La pre.

Suscribase Sin Perdida de Tiempo a LA VOZ DE

Millares de enfermedades lot trasmitidas

por el empleo de leche en malas condiciones, resguardece, tomando siempre LECHE EVAPORADA ALPINE

Pide un Libro & Receles pere ha r Po dre , a Alpine Milk 51 MARKET STREET

Bercause" de Jacelyn, ejecutado por la Srita Conchita Guerrero, acompañada al piano.

Qué es la Patria y a qué estamos obligados para con ella mien o del caso, se cree que nente de la Conferencia que sustentará el distinguido Profesor Salvador C. Ibarra Salcedo.

La Serenata de Schubert" Melopea, recitada por el Sr. Fernando Campero C., acompañado al piano, y viol no por la Srita y joven Guerrero y al Cello, por el Profuero.

"La escena será decorada con un cuadro plástico, concido por "Las Bellas Artes," bajo la dirección del Sr. Campero C., colaborando señoritas de varios lugares del Cardo de la Alianza Hispano Americana en Fill-

del Presidente de la Alfanza
Hispano Americana en Fillmore y gozaba de generales
simpatías. No hace dos meses
todavía, habían perdido a su
padre, en un accidente, del que
limas enenta.

IOS DÍAS

MEXICO. Abril 12—El gobierno se muestra muy complacido
porque durante el mes de marantarior solamente fueron

Martínez, nuestra sincera

La Inauguración del F. C. Sur Pacífico Será en Mayo

Un tren especial, compuesto

Salida de Nogales: Jueves 5 de mayo a las

Salida de Mazatlán: Sábado 7 de mayo a las 15

Domingo 8 de mayo a las 12

Salida de Salsipuedes Domingo 8 de mayo a m., para Guadalajara.

que ha disminuido la deli

ell n presos por los asuntos la verdadera delincuencia México no ha disminuido rroja ese saldo de más de

Nueva Orquesta

FILLMORE, abril 13. - Ba-

tren especial de inauguración hasta Guadalajara no se tienen informes pero ésto se determinará una vez qu se conozcan algunos otros preparativos que se hacen para combinar otra excursión de industriales de interior del país que recorre rán toda la Costa Occidenta yendo hasta Los Angeles, Cal

UN RECUERDO MONTE CALVAL

mas Buenos Resultados "LA VOZ DE LA

COLONIA

Agente de Negocios Comerciales y Mineros

Por furgones puestos en cualquier estación del ferrocarri Cal Blanca nueva; Plátano Grande y Evapo ado; Made-ras preciosas y Metales de Exportación con lejes de **oro** y plata; todo de la región nayarita.

SOLICITAN

Un químico competente para que instale en esta ciudad un laboratorio de ensayes metalúrgicos y una compañía que establezca en esta misma ciudad una fundición de metales, contando para su sostenimiento con la mayor parte de los que produzca Nayarit y las fronteras de los Estados limítrofes.

¿Quiere Ud Tener Exito en sus negocios? Hágalos

Calles Iturbide y Mirelos Tepic Navarit México

